



持田小学校学校だより オアシス

※学校ホームページは
こちらからどうぞ→



2025年度 第3号
令和7年6月18日
松江市立持田小学校
校長 吉田 卓矢

運動会に多数来校いただきまた、
心からの声援、励ましをいただきありがとうございました



令和7年度の運動会も大成功でした!!当日は、30°Cを超える気温が予想される中、まだ暑さに身体が十分に慣れていないこども達の健康面を心配していました。休憩室や、ミストシャワーなどの準備は万全にしたうえで、開催時刻を15分繰り上げる措置も致しました。保護者関係者の皆様には、前日になってからの連絡にもかかわらず、ご理解、ご協力をいただき、また、精一杯の声援を送っていただき大変ありがとうございました。心より感謝いたします。

当日のこども達の頑張りは、想定以上に素晴らしく、見事にやり切ってくれました!!運営をしてくれた高学年のこども一人一人が、自分の役割を自らの頭で考え、臨機応変に対応してくれた姿を大変頼もしく思いました。今年の持田っ子も、やっぱりやってくれたなあとある意味当然、納得できる姿をお見せできたのではないかと思います。

「私は、持田小学校の運動会が大好きです」閉会式のあいさつでも言わせていただきましたが、本当に大好きなんです。相手を大切にする意識を持って、こども達の手で作り上げる運動会だからです。励まし合い、大会スローガンやチームスローガンの達成に向かって、一生懸命努力をしたり、工夫、改善したりできる運動会。当日だけでなく、その準備期間の中で大きく成長していきます。うまくいかないことや気持ちのすれ違いからトラブルもありますが、乗り越えていくことでこども達の絆がさらに深まります。

「力を合わせて楽しもう! ゴールはみんなで え~が~お!(^~)!」今年のスローガンです。初めて聞いたときから、思わず笑顔になってしまいました。いろんな思いが詰まっていてとてもいいスローガンでした。運動会は終わりましたが、令和7年度のゴールはまだ先にあります。このスローガンに込められた思いがずっと続いていきますように…教職員一同さらにこども達の想いをより一層受け止め、伴走し、励ましていこうという想いを新たにしたところです。



選手宣誓



成績発表・表彰式



低学年:デカパンリレー



中学年:ビックバトンリレー



高学年:かわいいだけじゃダメですか

人権教育の事業について

(令和7,8年度の2年間指定)

持田小学校では、今年度より2年間、人権教育推進のための研究指定を島根県教育委員会より受けることとなり、学校と保護者、地域が一体となって取組を進めていくことになりました。

この事業は、学校だけの取組にとどまらず、保護者の皆様にも協力をしていただきながら、学校・園や家庭、地域が連携・協働し、人権教育のより効果的な推進を図っていくことをするものです。つまり、学校と保護者が協働して人権教育を推進していくための事業であり、広く捉えると持田地区全体で、自分も相手も大切にする思いやりあふれる学校・地域にしていくための事業といえます。

ですから、学校が取り組んでいく部分の事業とPTA会員の一人一人が、様々な人権課題に対する正しい理解や認識を深め人権意識の高揚を図っていく2本の柱で進めていくことになっています。

○学校が進めていくもの：人権教育研究指定校事業

…人権意識を培うための学校教育の在り方について。幅広い観点から実践的な研究を行っていきます。

○PTA活動の中で進めていくもの：人権教育「PTA活動」育成事業

…人権意識を高めるために実態把握（アンケート）をしたり、講演会を実施したりします。

保護者の皆様には、学校の人権教育に関する授業公開日に積極的にお出かけいただき、ご意見をいただくことも本事業を進めていくための大切な要素であると考えています。

持田小学校は、長年、人権教育を大切に考えてきた学校であり、そのためのオアシス運動というベースとなる取組も伝統として持っています。また、目指す学校像「楽幸」は人権教育を進めていくことと完全にその方向性が一致します。さらに、今年度より学校全体で取り組んでいくことをしているPBS（ポジティブ行動支援）は、人権教育推進のための手立て（フレームワーク）とするのに最適であると考えています。具体的な取組や活動につきましてはこの紙面等でもお知らせしていきます。保護者の皆様もぜひ、こども達の笑顔と楽しさ、幸せのためにご理解とご協力をお願いいたします。



←鶴岡PTA会長や研修部の皆様に「令和7年度PTA人権教育研修会」に参加していただきました。

実践発表された学校、園の様子が分かり、今年度の持田小学校の活動に生かせそうなヒントを得ていただきました。

具体的な活動がイメージできて、貴重な時間となりました。

芸術鑑賞会を実施しました

持田小学校では、毎年芸術鑑賞会を実施しています。今年度は、警察音楽隊の方々に来校していただき、素敵で迫力ある演奏を聞かせていただきました。

